

APÉNDICE

LOS IMPERIALES HECHOS PRISIONEROS

EN QUERÉTARO

LISTA nominal de los prisioneros hechos por las fuerzas de la República en la ocupación de la plaza de Querétaro, y verificada el 15 del presente mes, con expresión de sus clases, destino y nacionalidad [1].

ARCHIDUQUE.—Fernando Maximiliano, Jefe del Ejército sitiado, austriaco.

GENERALES DE DIVISIÓN.—Tomás Mejía, Jefe del Cuerpo de Ejército de Caballería.—Miguel Miramón, Jefe del Cuerpo de Ejército de Infantería.

GENERALES DE BRIGADA.—Severo del Castillo, Jefe del Estado Mayor General del Ejército.—Francisco Casanova, sin mando.—José María Herrera y Lozada, Comandante del recinto interior.—Silverio Ramírez, preso é incomunicado.—Pantaleón Moret, Ayudante del General Miramón.—Manuel María Calvo, retirado después de servir en la Corte Marcial.—Pedro Valdés, Jefe de la 2.^a División de Infantería.—Manuel Escobar,

(1) Esta noticia pormenorizada se sirvió ofrecérsela en testimonio de afecto el general Mariano Escobedo, quien personalmente la puso en nuestras manos. [*Nota de A. P.*]

enfermo y sin mando.—Feliciano Licéaga, Jefe de la 3.^a línea exterior.—José María Magaña, retirado sin mando.

CORONELES.—Mariano Monterde, mandó primero una brigada y después la 2.^a División.—Mariano Reyes, Ingeniero en Jefe.—Manuel Guzmán, en el Estado Mayor General.—Príncipe de Salm, mandó una brigada de Infantería, alemán y ciudadano americano.—Juan Rodríguez, Jefe del 1.^o de línea.—Manuel Alegre, Jefe del Estado Mayor de la Infantería.—Juan Adolfo Carranza, Jefe del Estado Mayor del Depósito de Oficiales.—José María Zapata, Jefe del 15.^o Batallón de línea.—Pedro A. González, Jefe del Regimiento de la Emperatriz.—Pedro Ormaechea, Ayudante del Emperador.—Ignacio de la Peza, Jefe del Batallón de Artillería.—Francisco Redonét, Jefe del 3.^o de línea.—Antonio Díaz, Jefe del Regimiento Guardia Municipal de México.—Ignacio García, sin mando particular.—Zeferino Rodríguez, mando de una batería.—Mariano Veraza, Presidente del Consejo de Guerra del Estado Mayor del Ejército.—Marcos Barragán, suelto.—Tomás Prieto, proveedor.

TENIENTES CORONELES.—Trinidad María García, en Artillería.—Antonio M. de Horta, Mayor de órdenes de la 1.^a brigada de la 2.^a División.—José Almanza, Jefe del Escuadrón de Celaya.—Emeterio Maldonado, Jefe del Escuadrón de la Barca.—Miguel Gutiérrez, 2.^o Jefe de la 3.^a línea.—Faustino Valderrey, Jefe del Batallón permanente de Querétaro.—Juan N. Ayer, Jefe del Bata-

llón voluntario de Querétaro.—Juan García Rebollo, encargado de hospitales.—Ernesto Pittner, Comandante de cazadores, austriaco.—Ramón R. Robles, Mayor de la 1.^a brigada de la 1.^a División de Infantería.—Manuel Alarcón, ayudante del General Valdés.—Felipe Vázquez, ranchero del Batallón de Celaya.—Pedro Navarrete, mando de una batería.—Francisco Campos, Mayor de órdenes de la 2.^a Brigada, de la 2.^a División de Infantería.—Ramón Vivanco, agregado al cuadro de oficiales.—Juan Verna, suelto.—Manuel Irastolsa, proveedor de Caballería.—Diego Terreros, presidente de la Corte Marcial de San Luis (1).

COMANDANTES.—José Nava, Ayudante del Ge-

(1) En esta lista no figuran los tenientes coroneles Manuel V. Escalante é Ignacio de Arreta y los comandantes Casimiro Frontana é Ignacio Sepúlveda, ni el entonces teniente coronel Agustín Pradillo, hoy general de brigada, Intendente de los Palacios Nacional y de Chapultepec y diputado al Congreso de la Unión, quien decía en diciembre de 1869, que tuvo la fortuna de estar al lado de Maximiliano desde los primeros días de su llegada á México y de ser el único de los primeros antiguos servidores del Emperador que le acompañase en los días de prosperidad y en los últimos y aciagos de Querétaro. "Todos los habitantes de esta ciudad—afirmaba—son testigos de la paternal deferencia con que me veía S. M."

El general Pradillo fué quien se presentó en el cerro de San Gregorio, en Querétaro, cerca de las ocho de la mañana del memorable día 15 de Mayo de 1867, con bandera de parlamento, al general Mariano Escobedo, significándole: "que su Soberano se rendía sin condición." (*Nota de A. P.*)

*Mano en 1900 de los comandantes
de batallones y de compañías de la*

neral Valdés.—Hermenegildo Rojas, Mayor del Batallón de Querétaro.—Juan Oscuras, Mayor del Regimiento de la Emperatriz.—Ernesto Malburg, Mayor de húsares, austriaco.—Victoriano Montero, Vocal del Consejo de Guerra.—José María Vilchis, Jefe de la sección topográfica del Cuartel General.—Macedonio Victoria, suelto.—Ramón Romero, suelto.—Laureano Torreblanca, Comandante del punto de la Parroquia.—Luis Echeagaray, Mayor del 3.º de línea.—Antonio Salgado, Comandante de Batería.—José Lerma, Jefe del Escuadrón de Ixmiquilpan.—Manuel Montero, Mayor de cazadores del Emperador.—Máximo de Gorvitz, Ayudante del General Miramón.—Germán Medina, Mayor del Batallón de Querétaro.—Carlos Adame, suelto.—Carlos Gutiérrez, Comandante del 2.º Regimiento de Caballería.—José Morkoviche, Ayudante del General Castillo, polaco.—Pedro López, Mayor del 12.º de Infantería.—Francisco Díaz Martínez, Mayor del 1.º Batallón de línea.—Miguel de Gáver, Ayudante del Cuerpo de Ejército de Infantería.—Ramón Vivanco, Mayor del Batallón de Querétaro.—Ladislao Paulin, médico requerido.—José Meza, Contador de Hospitales Militares.—José María Herrera, Mayor del Escuadrón de la Barca.—Modesto Villafuerte, Jefe del Escuadrón Valle de México.—Ignacio Cabello, Jefe del Escuadrón de Querétaro.—Antonio Pérez, Jefe de una Compañía voluntaria de Querétaro.—Casto Veraza, Ayudante del general Licéaga.—Godardo, conde de Pachta, Comandante del Escuadrón del

4.º Regimiento de Caballería, austriaco.—Juan Ramírez, Mayor de Guardia Municipal de México.—Encarnación Ruiz Pastrana, Mayor del 15.—José Carlos Arocena, agregado á Artillería.—Marcos Herrera, Instructor del Batallón tiradores de Miramón.—Luis Espinosa, Presidente de la Corte Marcial en Querétaro.—Félix Becerra, Comandante del Parque General.—Pioquinto Clavería, suelto.

CAPITANES.—Eduardo Quisies, Ayudante del General Arellano, francés.—Librado Gómez, suelto.—Ignacio Reguener, en el 4.º Escuadrón del 1.º Regimiento de Caballería.—Antonio Maya, de la 1.ª Compañía, Batallón Cazadores del Emperador.—José M. Castro, Ayudante de la Mayoría General de Artillería.—Ernesto de Rone Ville, de gendarmes, francés.—Francisco de P. Escalante, en depósito.—Antonio Ramírez Aguilar, del 1.º Bscuadrón Regimiento de la Emperatriz.—Manuel Cárdenas, suelto.—Pedro R. Rangel, de la 3.ª Compañía del 2.º Batallón de línea.—Florencio Armendaris, Comandante de la Compañía presidial de Durango.—Benigno López, 2.º Comandante de la Compañía-presidial de Durango.—Ponciano Sánchez, Ayudante Mayor del Regimiento de la Emperatriz.—Mariano Murillo, Comandante de la Batería de la Campana.—Lorenzo del Valle, de la 2.ª Compañía del Batallón de línea.—José Uribe, de la 4.ª Compañía del 14 de línea.—Carlos Vallarta, del 3.º Batallón, Regimiento de la Emperatriz.—Mariano Díaz Martínez, de la 1.ª Compañía, 1.º Batallón de línea.—

Hilario López, Ayudante Mayor del Batallón Querétaro.—Rodrigo Adalid, Mayor de órdenes, brigada reserva.—José María Hurtado, 1.^a Compañía del Escuadrón Querétaro.—Pedro Castañeda, de la 6.^a Compañía del 3.^{er} Batallón de línea.—Domingo Ojeda, Comandante del 2.^o Escuadrón del 4.^o Regimiento.—Melchor Cárdenas 2.^o, del 4.^o Escuadrón del 4.^o Regimiento.—Luis Núñez, de la 8.^a Batería.—Javier Castro, de la 1.^a Compañía, Batallón Guardia Municipal de México, francés.—Enrique Morel, Pagador de cazadores, francés.—Pedro Vergara, de la 4.^a Compañía, Batallón de Querétaro.—José María Roldán, del 3.^{er} Escuadrón del 4.^o Regimiento de Caballería.—José María Ruiz, del Regimiento de la Emperatriz.—Vicente Ramírez, en depósito.—Guadalupe Magar, de la Compañía guardia civil de Huichapam.—Lucas Ramírez 2.^o, de la Compañía guardia civil de Huichapam, Subteniente.—Santiago Greler, de la 2.^a compañía del Batallón cazadores.—Teófilo Villa, del Regimiento de la Emperatriz.—Ignacio Salcedo, Corporación de Oficiales de la escolta del Emperador.—Justo Zárate, Ayudante del General Moret.—José Jiménez, del 2.^o Regimiento de Caballería.—Juan Barrón, Oficial topográfico del E. M. General.—Agustín Terán, en depósito.—Luis Mejía, de la escolta del General Mejía.—Carlo Spundte, Tesorero del 1.^{er} Batallón de línea, austriaco.—Vicente Navarrete, de la escolta del General Mejía.—Justo Pérez, en depósito.—Eufemio Martínez, de la 2.^a Compañía de cazadores.—Miguel Angel González, de la 1.^a

Compañía del 14 Batallón de línea.—Manuel Aguilera, de la 3.^a Compañía del Batallón de Querétaro.—José M. Fariás, Ayudante del General Méndez.—Tomás Saenz, en el 4.^o Regimiento permanente.—Hipólito Murillo, en depósito.—Simón Amador, Ayudante Mayor del 4.^o Regimiento.—Antonio González, Comandante del Regimiento de México.—Antonio Arce, de la batería de la Capilla.—Luis G. Andrade, de la 4.^a Compañía del 15.^o—José Estrada, de la 3.^a del 14.^o—José Ramón, del 2.^o Regimiento permanente.—Miguel Espinosa, Segundo de Artillería.—José Navarro, de la 3.^a Compañía Guardia Municipal de México.—Paulino Olvera, en depósito.—Timoteo Andrade, de la 1.^a Compañía, escuadrón de la Barca.—Jesús Garibay, Proveedor de la 1.^a Compañía, escuadrón de la Barca.—Antonio Viguán, Pagador del Cuadro de Oficiales de México.—Mateo Delgadillo, en depósito.—Apolonio A. Velarde, Ayudante Mayor del 3.^o de línea.—Juan Rojo, suelto.—José María Espinola, de la 3.^a Compañía del 12 de línea.—Mariano P. Maldonado, suelto.—Francisco Moya, en depósito.—Trinidad Franco, Encargado del Detall del Regimiento Celaya.—Francisco Ledesma, Comandante del 2.^o escuadrón del 4.^o Regimiento.—Joaquín Magos, suelto.—Benito Zapata, Pagador del E. M. General del Ejército.—Eduardo Paloski, Comandante del piquete de húsares, austriaco.—Antonio Garza, de la 8.^a Compañía del 7.^o de línea.—Felipe Betancourt, 7.^a de Ingenieros.—Juan Aréchaga, del 4.^o Escuadrón del 3.^{er} Cuerpo de Caba-

Comandante provisorio en 1845 por haber sido muerto en un combate con los indios.

llería.—Tiburcio Macías, 2.º del 2.º Escuadrón del 4.º Regimiento.—Nicasio Sagiedo, de la 4.ª Compañía del Regimiento Guardia Municipal de México.—Francisco Escalante, Pagador del Depósito de Oficiales.—José María Leñeros, de la 5.ª Compañía del 1.º Batallón de línea.—José Gallardos, 2.ª de Ingenieros.—Jesús Ramirez, en depósito.—Tomás Castillo, Ayudante del General Valdés.—Guadalupe Mora, de la 4.ª Compañía del Batallón Morelos.—José María Olivares, Ayudante de la Proveduría de la Caballería.—Zacarías Pérez, de la 4.ª Compañía, 7.º de línea.—Juan Casillas, de la 2.ª Compañía, 7.º de línea.—Ignacio Ballesteros, Ayudante Mayor de órdenes del 2.º de línea.—Pedro del Castillo, Ayudante Mayor del 4.º Regimiento.—Marcial Carrasco, del depósito.—Francisco Alvaradejo, Ayudante del General Mejía.—Vicente Rico, Ayudante del General Mejía.—Miguel Alatríste, 8.ª Compañía del 3.º de línea.—Emilio Wurmté, 2.º del Escuadrón del 4.º Regimiento, austriaco.—Agustín Moret, Ayudante del General Valdés.—Vicente Prieto, Ayudante del General Mejía.—Rómulo Amarillas, de la 5.ª Compañía del 7.º Batallón.—Félix Gutiérrez, de la 6.ª Compañía del 7.º Batallón.—José Troncoso, Agregado al 5.º Batallón de línea.—Victor Palomino, Comandante de exploradores de San Luis.—Gumesindo Ochoa, de la 1.ª Compañía del 5.º de línea.—Reyes Martínez, de la 5.ª Compañía del 5.º de línea.—Juan N. García, de la 1.ª Compañía tiradores de Miramón.—Antonio Sorica, de la 2.ª Compañía tiradores de Mi-

ramón.—Carlos Castel, de la 4.ª Compañía tiradores de Miramón.—Felipe Vilano, de la 3.ª Compañía tiradores de Miramón.—Rafael Macín, de la 6.ª Compañía del 7.º de línea.—Juan Cristman, Ayudante de la Brigada Quiroga.—Santiago Rico, de la 5.ª Compañía Guardia Municipal de Caballería.—Augusto Andrade, de la 2.ª Compañía Guardia Municipal de Caballería.—Francisco Herreros, de la 4.ª Compañía del 14.º de línea.—José de la Luz Arpido, de la 2.ª Compañía del Batallón de Celaya.—Ramón Zapata, de la 7.ª Compañía del 2.º Batallón de línea.—Trinidad Chagollano, Comandante de seguridad pública de Guanajuato.—Ramón Montes, Ayudante Mayor, Batallón Querétaro.—Manuel de S. Jiménez, suelto.—Jesús Hernández 2.º, 2.ª Compañía del 15 de línea.—José Merino y Alba, de la 5ª Compañía fija de Celaya.—Enrique Krauvenetto, de la 6.ª del 2.º Batallón de línea, austriaco.—Cello N. Campos, agregado a Plana Mayor.—Amado Jicoltencalt, de la 9.ª Compañía, depósito de reemplazos del 1.º Batallón de línea.—Felipe Bocas, en depósito.—Felipe Vargas, de la 4.ª Compañía, Batallón de Celaya.—Luis Gonzaga Miranda, 2.ª de Ingenieros.—Manuel Castanares, Ayudante del General Méndez.—Vicente Arenal, ilimitado.—Ignacio Murfél, en depósito.—Eduardo López Ruiz, suelto.—Juan Rincón, de la 2.ª Compañía del 14º de línea.—Antonio Arce 2.º, de la 3.ª Compañía del 5.º de línea.

TENIENTES.—Tranquilino Tello, de Ingenieros.—José M. Estrada, de la 2ª Compañía, ba-

tallón de Querétaro.— Julián Mantecón, de la 1^a Compañía de Cazadores.— Mateo Villet, Ayudante del Príncipe Salm, francés.— Ramón de Porto Carrero, Regimiento de la Emperatriz.— Carlos Guzmán, médico veterinario, húsares.— Teodoro Quintana, Comandante Compañía de Zapadores.— Praxedis Gándara, del cuadro oficiales, escolta del Emperador.— Blas Silva, de la 6^a Compañía, 7^o Batallón de línea.— José M^a López, de la 2^a Compañía, tiradores de Miramón.— Antonio Almanza, de la 1^a Compañía, seguridad pública de Querétaro.— Cosme Rivera, de la 8^a Compañía del 14^o Batallón de línea.— Teodoro P. Santa Cruz y Valdés, del 3^{er}. Escuadrón del Regimiento de la Emperatriz.— Francisco Espinosa, de la 4^a Batería.— José Yañez, del 4^o Regimiento de Caballería.— Marcos Jiménez, del 2^o Escuadrón del 2^o Regimiento.— José M. Vargas, en depósito.— Lorenzo Díaz, de la 4^a Batería.— Juan Hidalgo y Costilla, 2^o Ayudante de la escolta del Emperador.— Clemente Ramos, dado de baja.— José M. Guevara, del Batallón voluntario de Querétaro.— Antonio Francisco Razo, del Escuadrón de Celaya.— Refugio Medel, suelto.— Inés Ramos, agregado al Escuadrón de la Barca.— Anastasio Escamilla, en depósito del 12^o de línea.— Francisco Gómez Lima, en el Estado Mayor General.— Gerónimo Révitiá, de la 3^a Compañía del 2^o Batallón de línea.— Juan Montán, de la 1^a Compañía del 14^o de línea, austriaco.— Luis Macías.— Lorenzo Iturbide de León, de la 7^a Compañía del 2^o Batallón de línea.— Gregorio Lara,

del 2^o Escuadrón del 4^o Regimiento.— Jesús Rocha, de la 3^a Compañía del 3^o de línea.— Pedro Herrand, tesorero del 3^o de línea, francés.— Manuel Estrada, del 4^o Regimiento.— José E. Ekrman, de la 4^a Compañía, Batallón Cazadores del Emperador, francés.— Angel Barberena, del 1^{er}. escuadrón del 4^o Regimiento.— Pedro Ordáz, Ayudante de la mayoría de caballería.— Ignacio Rosas, de la 4^a Compañía Guardia Municipal de México.— Pedro Padilla, Ayudante del General Monterde.— Félix Vallarta, del Regimiento de la Emperatriz.— Félix Francon, 2^o Ayudante de la Guardia Municipal de México, francés.— Manuel Perrusquia, de la Compañía de San Juan del Río, francés.— Mariano Prot, del 4^o Regimiento de Caballería, francés.— Juan Romero, del 4^o Regimiento de Caballería.— Julio Ortiz, del Batallón de Querétaro.— J. López Serrano, del 9^o Regimiento.— Adrián Ortega, del Regimiento de la Emperatriz.— Mariano Rodríguez, Ayudante del Batallón de Querétaro.— Felipe Carasa, de la 4^a batería.— Juan T. Campel, del 4^o Regimiento de caballería, austriaco.— Ricot, tesorero de gendarmes, francés.— Francisco Rodríguez, de la 4^a Compañía Batallón Cazadores.— Emilio Froim, tesorero del 2^o de caballería, francés.— Félix Nicolás, Kieffer de Gendarmes, francés.— Adolfo Salvatierra Garibay, del Estado Mayor General.— Jesús Moya, de la 4^a Compañía del 12^o de línea.— Juan Romo, de la 7^a del 7^o Batallón de línea.— Romualdo Guerra, de la 8^a Batería.— Vicente Espinola, del 4^o de Caballería.— Bruno García,

del escuadrón de Ixmiquilpan.—Paz Barrios, de la 4ª Bateria.—Antonio Torres, en depósito.—Filomeno Valdés, Ayudante del guarda parque.—Teodeo Weber, de la 5ª Bateria, alemán.—Vicente Sitobosa, Ayudante de la Sección de Topografía, austriaco.—Tudencio Kehlyg, del Regimiento de húsares, austriaco.—Teodoro Kehlyg, del Regimiento de húsares, austriaco.—Pedro Bárcenas, agregado á la escolta del Emperador.—Carlos Dupret, 3ª Compañía de Zapadores, francés.—José M. Campos, de la escolta del Emperador.—Doroteo Bruton, de la 2ª Compañía del 1er. Batallón.—Francisco Morin, del Escuadrón de Durango.—Jesús Soto, de la escolta del Emperador.—Mariano Nacio, de la 8ª Compañía del 1º de línea.—Manuel Butrón, de la 7ª Compañía del 1º de línea.—Mariano Cordero, del Escuadrón de Durango.—José M. Martínez, Ayudante guarda parque.—Nicanor Jiménez, Ayudante del General Monterde.—Leandro Acéves, 2º Ayudante del Escuadrón de la Barca.—Félix Martínez, del Regimiento de Celaya.—Pedro Cisneros, suelto.—Mariano Vicario, en depósito.—Juan Armendaris, agregado al Escuadrón de Durango.—José M. Navarrete, agregado al Regimiento de Celaya.—Pioquinto Aguado, agregado al Regimiento de Celaya.—Ramón Basave, pagador del Escuadrón de Taretan.—Romualdo Rivas, supernumerario en el 1er. Regimiento.—Luis T. Norva, Teniente de la escolta del Emperador.—Salustiano Maldonado, de la 1ª Compañía del escuadrón de la Barca.—Matías Abrego, de la 3ª

del 12º de línea.—Luis Arechega, en depósito.—Manuel Villar, de la 5ª bateria.—Santiago Odiaga, en depósito.—Luz Medel, de la 1ª Compañía del 12º de línea.—Eugenio Ruiz, de la 1ª Compañía del 1º de línea.—Pedro González, de la 1ª Compañía del 2º de línea.—Francisco Ramirez, de la Compañía tiradores de Miramón.—Pedro Cárdenas, de la 3ª Compañía tiradores de Miramón.—Joaquín D. Guerrero, 2º Ayudante, tiradores de Miramón.—Salvador Senil, de la 4ª Compañía tiradores de Miramón.—Francisco Frecutz, Ayudante, General Miramón.—Timoteo de las Cabadas, agregado al Batallón tiradores de Miramón.—José M. Beltran, 2º Ayudante del 15º de línea.—Carlos Caro, de la 4ª Compañía del 5º de línea.—Gustavo Banhachte, de la 2ª Compañía del 5º de línea, belga.—Vicente Lara, suelto.—Teófilo Velázquez, Ayudante de la Proveduría.—Anastasio Hurtado, agregado al 2º Regimiento.—Florentino Urbina, de la escolta del Emperador.—Vertie Mariolt, Ayudante del General Miramón, francés.—F. M. Villaseñor, Ayudante Secretario del Comandante General de Artillería. Antonio Pevedilla, de artillería.—Cruz de León, 9ª Compañía del 7º de línea.—Pedro Brazo, de la 5ª Compañía del 1º de línea, español.—Francisco de la Vega, 2ª Compañía del 7º de línea.—Manuel M. Molina, del hijo de Celaya.—Juan Barbosa, de la 8ª Compañía del 14º de línea.—Nicanor Mondragón, de la 1ª Compañía del 14º de línea.—Evaristo del Moral, de la 4ª Compañía del Batallón de Querétaro.—Manuel Muñoz, de

la 3ª Compañía del Batallón de Celaya.—Rafael González, del 3er. escuadrón del 8º Regimiento.—Atanasio Sánchez, de la 3ª Compañía del Batallón de Querétaro.—José Figueroa, de la 1ª Compañía del 7º de línea.—Margarito Mendoza, de la 2ª Compañía del 5º de línea.—Jesús Domínguez, Ayudante del General Castillo.—Doro-teo Blanco, 3ª Compañía del Batallón de Querétaro.—Juan Palanzarez, del 2º de Caballería.—Juan Palafox, Instructor de reemplazos.—Pedro González, suelto.—Manuel Estrella, del cuadro de oficiales del General Vidaurri.—Rafael Ordaz, de la 4ª Batería.—Eug. Charden, Plana Mayor del 3º de línea, francés.—Gabriel Cabrera, en depósito.

SUBTENIENTES.—Carlos Loever, del Batallón Cazadores, francés.—Eugenio Valet, Instructor del 2º de Caballería, francés.—Juan Goveix, Instructor del 2º Batallón de línea, francés.—José Sevenalle, del 4º Regimiento, francés.—Carlos Somet, de la 2ª Compañía Guardia Municipal de México, francés.—Pablo Primor, de la 3ª del Batallón Zapadores.—Alfonso Marié, de la 1ª Compañía del Batallón Cazadores, francés.—Pablo Guillon, Depositario del 1º de línea, francés.—Antonio Camorí, de la 1ª Compañía del Batallón Cazadores, francés.—Carlos Eloy, de la 9ª Compañía del 2º de línea, francés.—Maximiliano Susan, de la 3ª Batería, francés.—Leandro María García, de la 2ª Batería.—Jesús Martínez, de la 4ª Compañía del 12º de línea.—Pedro Villarreal, del Estado Mayor General del Ejército.—Casimiro Deponter,

de la 7ª Compañía del 7º de línea, francés.—Rafael Guerrero, de la 1ª Compañía del 12º de línea.—Manuel R. Ploves, de la 2ª Compañía del Batallón tiradores de Miramón.—Amador Sandoval, en depósito.—Alejandro Ortiz, del Regimiento de la Emperatriz.—Luis Depain, de la 2ª Compañía del 14º de línea, francés.—Antonio Sánchez, de la escolta del Emperador.—Miguel Campos, agregado al 14º de línea.—Simón Rivera, del Batallón Guardia Municipal de México.—Rafael Torres, de la 8ª Compañía del 14º de línea.—José L. Herrera, del 2º Regimiento de Caballería.—Simón Caváres, de la 5ª Compañía del 1º Batallón de línea.—Vicente Valdés, de la 5ª Compañía del Batallón Guardia Municipal de México.—Francisco Furiel, de la 1ª Compañía del 14º de línea, francés.—Manuel Gallardo, agregado al Regimiento de Celaya.—Pedro Dehuere, de la 4ª Compañía, Batallón de Cazadores, francés.—Bernabé H. de Castellón, de la 6ª Compañía del 7º de línea.—Félix Raguae, de la 3ª Batería, francés.—Mariur Armidie Roubaut, de la 2ª Compañía, Batallón de Cazadores, francés.—Pablo Caballero, de exploradores de México.—Antonio Arredondo, de la 4ª Compañía del 3º de línea.—José M. Aguirre, de la 2ª Compañía del 3º de línea.—Adelaido Cabrera, de la 3ª Compañía del 3º de línea.—Achille Schigoro, depositario de Cazadores, francés.—Alberto Hans Jeturia, de la 8ª Batería mixta, austriaco.—J. M. Romero, de la 6ª Compañía del 1º de línea.—Marcos Lairs, de la 3ª Batería, francés.—Victoriano Cortés, del Regimiento de

la Emperatriz.—Manuel Laya, de la 8ª Compañía del 3º de línea.—Eleuterio Ramírez, de la 5ª Compañía del 3º de línea.—Margarito de la Rosa, de la 1ª Compañía del 3º de línea.—Julián Armendaris, de la Compañía presidial de Durango.—Sabás Orozco, agregado al Batallón de Celaya.—Jesús Osornio, supernumerario del Batallón Querétaro.—Eugenio Espinosa, de la Guardia Civil de San Juan del Río.—Saturnino Hernández, suelto.—Agustín Velasco, 5ª Compañía del 14º de línea.—Rodolfo Artois, de la escolta del Emperador, francés.—Mariano del Castillo, del 7º de Caballería.—Juan Campuzano, suelto.—Manuel Trujillo, del 7º Regimiento.—Andrés Arenrana, de la 3ª Compañía del 1º de línea.—Antonio Reyes, del escuadrón de Toluca.—Lorenzo Mowrplie, de la 3ª Compañía del 15º de línea, francés.—José G. de Lima, de la 4ª Compañía del 1º de línea.—Jesús Padilla, Depositario del 2º Regimiento de caballería.—Luciano Moreno, de la Compañía presidial de Durango.—Teodoro Damian, del 4º Regimiento de Caballería.—Telesforo Macías, del escuadrón de la Barca.—José de la Luz Miota, de la 6ª Compañía del 6º de línea.—Francisco Rangel, Depositario.—Francisco Enríquez, del 8º Regimiento.—Eduardo Trujillo, del Regimiento de la Emperatriz.—Silverio Tovar, de la 3ª Compañía del 7º de línea.—Mariano González, en depósito.—Julio Sandoval, en depósito.—Praxedis Deloan, en depósito.—Gustavo de la Fora, en depósito, francés.—Cayetano Gorgón, agregado al Regimiento de la

Emperatriz.—Juan Confión, supernumerario del 12º de línea, francés.—Gabriel R. Xisoy, del Regimiento de la Emperatriz, francés.—Emilio Pepín, Tesorero del 5º Regimiento, francés.—Victor Nomel, Instructor del 5º Regimiento, francés.—Manuel Osaita, de la Compañía presidial de Durango.—Rafael Rios, de la Compañía presidial de Durango.—Guadalupe Tenorio, suboficial del Regimiento de la Emperatriz.—Victor Esparza, Ayudante de la Gendarmería.—Rafael Arriaga, en depósito.—Fermin Boignier, de la 3ª Compañía de Cazadores.—Modesto González, de la 4ª Compañía del 15º de línea.—Pilar Pérez, de la 2ª Compañía del 7º de línea.—Desiderio S. Saldaña, de la 1ª Compañía del 7º de línea.—Leopoldo Dreyster, Ayudante del General Mejía, austriaco.—Manuel Palacios, Mayor de Maestranza.—Adolfo Chartón, de la 3ª Compañía, Batallón de Celaya, francés.—Francisco Jimenez, suelto.—Sixto Heredia, de la Compañía de Guanajuato.—Angel Maldonado, del 6º Regimiento de caballería.—Desiderio Flores, de la 2ª Compañía, Batallón de Querétaro.—José M. Arellano, en depósito.—Nestor Manzano, Subayudante del Batallón tiradores.—Blas Rodríguez, de la 2ª Compañía del Batallón tiradores.—Gaspar Unri, de la 2ª Compañía del Batallón tiradores.—Ricardo R. Guerrero, suelto.—José M. Iniestra, barbero del 1º Batallón de línea.—Manuel Higuera, de la 2ª Compañía del 5º Batallón de línea.—Juan Palafox, de la 4ª Compañía del 5º Batallón de línea.—José M. Segura, de la 2ª Compañía de

5º Batallón de línea.—Guadalupe Salcedo, de la 1ª Compañía del 5º Batallón de línea.—Tomás León, de la 1ª Compañía del 15º Batallón de línea.—Diego Carrasco, de la 1ª Compañía del 5º Batallón de línea.—Laureano Aguilar, de la 5ª Compañía del 5º Batallón de línea.—Juan Sánchez, de la 3ª Compañía de tiradores de Miramón.—Dionisio Huerta, Supernumerario de tiradores de Miramón.—Zacarias Deplace, en la Plana Mayor del Batallón de Cazadores, francés.—Federico Filialú, en la Plana Mayor del Batallón de Celaya, francés.—Antonio Vignan, de la 5ª Compañía del Batallón de Celaya, español.—Juan Lugevau, de la 1ª Compañía del Batallón de Celaya, francés.—Juan Bousesand, de la 2ª Compañía del Batallón de Celaya, francés.—Adolfo Egrefeuil, Instructor del 1º de línea, francés.—Gustavo de Lafond, de la 3ª Compañía Guardia Municipal, francés.—Luis Canto, de la 2ª Compañía del 14º de línea. Francisco Gómez, del Regimiento de la Emperatriz.—Lorenzo Chavez, 4ª Compañía, tiradores de Miramón.—Dolores Aguilar, del escuadrón de Zamora.—Eugenio Chardin, Instructor del 3º de línea, francés.—Francisco Martínez, de la 5ª Compañía del 7º de línea.

EMPLEADOS CIVILES.—Manuel G. Aguirre, Ministro de instrucción pública y cultos, y encargado de los Ministerios de Gobernación, Fomento y Justicia.—Luis P. Blasio, escribiente del Emperador.—Samuel Bach, doctor del Emperador.—Joaquin Martinez, Jefe del Cuerpo Médico.—Manuel Castillo y Cos, empleado de Hacienda.

—Domingo Pasos, Comisario del Ejército.—Demetrio Ortiz, empleado.

CORONEL.—Juan Mon.—Manuel Domínguez, Prefecto.

De la clase de tropa se tomaron ocho mil hombres, los que por disposición del C. General de División Mariano Escobedo en Jefe del Ejército de operaciones, se refundieron en los varios Cuerpos que lo componen, con excepción de los franceses, austriacos y belgas.—Querétaro, Mayo 24 de 1867.—J. Díaz de León.—Es copia de su original que certifico.—Querétaro, Mayo 24 de 1867. J. C. Doria, secretario.